



*Signataire : Celine van Till*

*Date de dépôt : 28 août 2024*

## **Question écrite urgente**

### **Récurrence des incendies dans les centres de recyclage à Genève – la prévention est-elle suffisante ?**

Au cours des mois passés, plusieurs incendies survenus dans des centres de recyclage du canton ont assombri le ciel genevois.

Le dernier en date remonte au 1<sup>er</sup> août 2024. Un article paru dans la Tribune de Genève du 5 août 2024<sup>1</sup> nous apprend que les batteries au lithium en seraient la cause principale.

Le directeur de l'entreprise Serbeco pointe les batteries au lithium. Il estime que la population n'est pas suffisamment sensibilisée au traitement de ces déchets-là. Il semble pour le surplus que certains marchands de la place refusent de reprendre les cigarettes électroniques usagées.

Mes questions au Conseil d'Etat sont les suivantes :

- *Est-ce que le canton et les communes prennent des mesures particulières pour optimiser la reprise des batteries au lithium ?*
- *Est-ce que le canton et les communes organisent des campagnes de prévention en faveur du recyclage des batteries au lithium ?*
- *Est-ce que les commerces concernés sont sensibilisés à la reprise des cigarettes électroniques et des contrôles sont-ils effectués ?*

Que le Conseil d'Etat soit remercié par avance des réponses qu'il apportera à ces questions.

---

<sup>1</sup> <https://www.tdg.ch/incendie-a-geneve-lenfer-des-batteries-au-lithium-863456741208>